

第12回七滝公民館祭り

10月20日、旧七滝小学校体育館で第12回七滝公民館祭り（山下敏視分館長）が開催されました。午前中は、七滝地区体育協会主催で、グラウンドゴルフやニュースポーツなどで参加者たちは汗を流しながらスポーツを楽しみました。午後からは、七滝中央小学校の力強い能寛太鼓で始まり、七滝婦人会による「パプリカ」のダンスなどで地域の子もたちと一緒に踊りました。演芸後は、恒例のお楽しみ抽選会を行い、大盛況のまま公民館祭りを閉じました。



七滝婦人会による地域の子もたちと「パプリカ」



1_ 模擬店にたくさんのお客さん 2_ 音大生によるフリーステージ 3_ シンガーソングライター MICA さんによるライブコンサート 4_ 城彩苑で「ハイ! チーズ!!」 5_ オープニングセレモニーで餅投げ 6_ 全員で合唱フェスタ!

平成音楽大学で「平成祭」4年ぶり開催!

平成音楽大学の第15回学園祭「平成祭」が10月26日に熊本城城彩苑で、27日には平成音楽大学御船キャンパスで開催されました。学園祭は、熊本地震の影響でできずにいましたが、新校舎の完成により4年ぶりに開催。27日のオープニングセレモニーでは、出田敬三理事長・学長らによる餅投げを実施。合唱フェスタでは、県内のさまざまな団体が楽器の音色に沿って歌い、音大生のステージでは、色鮮やかな音のハーモニーを次々と繰り出し、訪れた人たちを音楽の世界へ引き込んでいました。



故岩田重成氏に特別叙勲伝達

令和元年7月に亡くなられた、元御船町議会議員の岩田重成さん(享年79歳)が国からの特別叙勲を受章され、10月31日、ご遺族へ藤木町長から受勲証書と勲章が伝達されました。岩田さんは、町議会議員に平成11年4月に初当選以来、通算6期20年2ヵ月の永きにわたり在職し、議会議長、建設常任委員会委員長等を歴任しました。平成22年には、通年議会を開会するなど議会改革に携わり、翌年には議会議長として議会運営・改革に尽力。御船町消防団では、平成3年から4年間、消防団長を務め、防災・減災を呼びかけるなど御船町の安心安全を守り、御船町の多大なる発展に寄与されました。



左から長男の智巳さんと妻のミスエさん

記念碑“夢山水”復旧果たす

平成19年に七滝中学校閉校時に建てられた閉校の碑“夢山水”が熊本地震によって崩落しましたが、七滝中学校昭和39年卒業生の有志らによって復旧を果たしました。この記念碑は、七中閉校記念事業実行委員会（駄本祥一会長）によって建てられ、「七滝には広大な山やきれいな水、そして夢がある」ことで“夢山水”と名付け、現在の上野保育園の前に建てられています。駄本会長は「復旧に携わった方々に感謝の気持ちでいっぱいです。復旧した夢山水をぜひ見に来てください」と話しました。



1_ 復旧した夢山水 2_ 復旧作業を行う卒業生有志たち

上野保育園が芋掘り体験

10月16日、川口勝行さん(上野)の畑で上野保育園(園友淳子園長)の園児20人が芋掘り体験を行いました。農業体験や地域との交流を目的としていて、今年で17年目となります。芋掘り体験には、地元の中山間地古閑原の役員や町民生委員・児童委員福祉部の会員と一緒にいき、楽しく交流しました。収穫した芋は、甘くておいしい「紅はるか」。その芋を見て子どもたちは「すごい大きいー!!早く食べたーい!!」と大興奮。採れた“紅はるか”は、園児たちにプレゼントされ、天ぷらにしておいしくいただきました。



たーっくさん、お芋が採れました!!

木倉小学校で大運動会

10月19日、木倉小学校(岡本博文校長・148人)で大運動会が開催されました。大会スローガンは「木倉っ子ハンパないって! 咲き誇れ149人の夢」。競技は前日からの雨の影響で28種目から14種目に変更となりましたが、児童たちは、泥だらけになりながらも一生懸命走り、全力で踊り躍動しました。



1.4.6_ 水浸しのグラウンドで一生懸命走る児童たち 2_ 6年親子リレーでバトンパスしてそのままダイブ! 3_ 魂のロックハイヤ! 5_ 5.6年による表現 7_ 我が家の宝「見つけた!」